

03.04.2023 - 14:00 Uhr

Sports et lutte suisse au Ballenberg / Le Musée en plein air entamera une nouvelle saison le Jeudi saint, le 6 avril 2023



Hofstetten (ots) -

Le Jeudi saint, le 6 avril 2023, le Musée en plein air Ballenberg entamera une nouvelle saison. La thématique de l'année "Jouez! Le jeu et le sport en Suisse" promet aux visiteurs des excursions ludiques, tandis que la nouvelle exposition spéciale "La culotte des champions. La lutte suisse, une tradition bien vivante" retrace l'histoire passionnante de ce sport traditionnel suisse.

"Jouez!": voilà qui donne le ton de la nouvelle saison du Musée en plein air Ballenberg. La thématique de l'année se consacre aux jeux et au sport en Suisse. Le jeu et le sport sont et ont toujours été des besoins humains fondamentaux. Même après une dure journée de travail, il y a toujours eu des périodes consacrées aux activités sportives et aux jeux, que ce soit sous forme de compétition ou simplement pour se divertir, même à la campagne, où ils avaient souvent lieu dans le cadre des fêtes villageoises. Ou encore après la messe du dimanche. Quilles, hornuss, jass, jeux de rue, jeux d'enfants: beaucoup de jeux et de sports suisses, dont la tradition remonte parfois à plusieurs siècles, sont encore pratiqués aujourd'hui. Le Ballenberg encourage ses visiteurs à prendre part à des compétitions et à découvrir d'innombrables sports et jeux suisses anciens.

Exposition spéciale sur la lutte suisse

L'exposition spéciale "La culotte des champions. La lutte suisse, une tradition bien vivante", consacrée à la lutte suisse, est intégrée à la thématique de l'année. Cette exposition sera inaugurée dix jours après le début de la saison, le dimanche 16 avril 2023, en même temps que la fête de la lutte de Ballenberg. En 2019, le Musée en plein air Ballenberg a reçu le legs de Karl Meli et Irene Bodenmann-Meli en donation de l'ancien Musée de la lutte suisse de Winterthur. Il s'agit d'une grande collection de dons d'honneur et autres souvenirs de la longue carrière de Karl Meli, sacré roi de la lutte à deux reprises, ainsi que de sa fille, qui a décroché les lauriers, et d'autres anciens lutteurs. Elle offre l'occasion de réaliser une exposition spéciale autour de la lutte pour les saisons 2023 et 2024. La culotte et de nombreux autres objets issus de la vaste collection servent de point de départ à diverses histoires sur la lutte d'hier et d'aujourd'hui. En lien avec la culotte de lutte, on découvre plusieurs époques de l'histoire suisse ainsi que des métiers très différents de l'artisanat. De la toile de lin et du cuir à la sciure et au pavillon des prix, en passant par l'artisanat pour les dons d'honneur, la musique, les fêtes et les traditions qui ont encore cours, jusqu'aux différents acteurs de la lutte actuelle et à diverses comparaisons à l'international.

Compagnon numérique du Ballenberg

Le guide numérique "Ballenberg à la pointe du numérique" sera lancé pile pour le début de la nouvelle saison: En scannant simplement un code QR, les visiteurs pourront consulter sur leur smartphone des informations supplémentaires sur les bâtiments et les objets exposés ainsi que sur le programme du jour. Le guide numérique du musée est né d'un projet de transformation

destiné à répondre à la pandémie de Covid-19 et soutenu par la Confédération et le canton de Berne. Outre des informations complémentaires et actualisées au jour le jour, il est possible de consulter l'offre des différents circuits thématiques proposés par le musée. L'offre numérique complémentaire sera continuellement enrichie.

L'essentiel en bref

Le Musée en plein air Ballenberg est ouvert tous les jours de 10h00 à 17h00, du 6 avril au 29 octobre 2023 inclus.

Le prix d'entrée est de CHF 32.- pour les adultes et de CHF 16.- pour les enfants de 6 à 16 ans. L'entrée est gratuite pour les enfants de moins de 6 ans. La visite du Musée en plein air Ballenberg est incluse dans le Passeport Musées Suisses et gratuite également pour les sociétaires Raiffeisen bénéficiant du statut MemberPlus.

L'exposition temporaire de "La culotte des champions. La lutte suisse, une tradition bien vivante" ouvrira ses portes le dimanche 16 avril 2023. La visite de l'exposition spéciale est comprise dans le prix d'entrée.

En plus de la thématique de l'année et de l'exposition spéciale, le Musée en plein air Ballenberg propose également un programme varié pour cette saison. Retrouvez tous les événements de l'année 2023 dans le calendrier en ligne: <https://ballenberg.ch/fr/offres-decouverte/events/>

Contact:

Irene Thali
Responsable du marketing et des ventes
Téléphone: 033 952 10 33
E-mail: irene.thali@ballenberg.ch

Medieninhalte



"Jouez!": voilà qui donne le ton de la nouvelle saison du Musée en plein air Ballenberg. La thématique de l'année se consacre aux jeux et au sport en Suisse. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100072441 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100072441/100905306> abgerufen werden.